

Schönenberg im April 2019

DANKSAGUNG

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme am Tod meines lieben Vaters,
unserem geliebten Grossvater und Bruder

Hansruedi Isler-Kälin

die wir erfahren durften.

Lieben Dank Allen, die meinen Vater ein Stück auf seinem Lebensweg begleiteten.

Die liebevollen und tröstenden Worte in Karten und persönlichen Begegnungen tragen uns. Für die zahlreichen Spenden danken wir und die Elternvereinigung für lebererkrankte Kinder herzlichst.

Speziellen Dank an die Pflegenden des Altersheims Stollenweid.

In grosser Dankbarkeit

Die Trauerfamilie